

Rechtliche Hinweise

Angaben nach § 5 TMG sowie bestimmte Angaben nach §§ 2, 3 DL-InfoV

Lieff Cabraser Heimann & Bernstein, LLP (nachfolgend auch „**Lieff Cabraser**“) ist eine Partnerschaftsgesellschaft (Limited Liability Partnership), die in den USA nach dem Recht des Kalifornien gegründet wurde (eingetragen unter Aktenzeichen 50381 im Staat Kalifornien) und bei der die persönliche Haftung der Partner nach den dortigen Gesetzen beschränkt ist. Die Niederlassung München ist im Partnerschaftsregister unter der Nummer PR2098 eingetragen.

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer: DE332487103

Kontakt in Deutschland:

Lieff Cabraser Heimann & Bernstein, LLP
Frauenplatz 2
80331 München
T +49-89-2555-2360
F +49-89-2555-2359
Dr. Katharina Kolb
kkolb@lchb.com

Zulassungen:

Soweit nicht anders angegeben, sind alle deutschen Rechtsanwältinnen und Rechtsanwälte von Lieff Cabraser in der Bundesrepublik Deutschland als Rechtsanwältin/Rechtsanwalt zugelassen und gehören der Rechtsanwaltskammer München an.

Berufsrechtliche Regelungen für Rechtsanwälte:

BRAO – Bundesrechtsanwaltsordnung
BORA – Berufsordnung für Rechtsanwälte
FAO – Fachanwaltsordnung
RVG – Gesetz über die Vergütung der Rechtsanwältinnen und Rechtsanwälte
CCBE – Berufsregeln der Rechtsanwälte der Europäischen Gemeinschaft
EuRAG – Gesetz über die Tätigkeit europäischer Rechtsanwälte in Deutschland
Sie finden die Gesetzes- und Verordnungstexte auf der Webseite der Bundesrechtsanwaltskammer unter <http://www.brak.de>.

Berufshaftpflichtversicherung:

Lieff Cabraser unterhält über die Marsh USA, Inc., 1166 Avenue of the Americas, New York, NY 10036, USA, eine weltweit geltende Berufshaftpflichtversicherung.

Um den berufsrechtlichen Anforderungen in Deutschland zu entsprechen, besteht darüber hinaus eine die Tätigkeiten in Deutschland abdeckende Berufshaftpflichtversicherung bei HDI Versicherung AG, HDI-Platz 1, 30659 Hannover, bzw. Allianz Versicherungs-AG, 10900 Berlin.

Außergerichtliche Streitschlichtung:

Für die Schlichtung von Streitigkeiten zwischen Rechtsanwälten und ihren Auftraggebern besteht auf Antrag die Möglichkeit eines außergerichtlichen Schlichtungsverfahrens bei den zuständigen Rechtsanwaltskammern (§§ 73 Abs. 2 Nr. 3, 73 Abs. 5 BRAO) oder bei der Schlichtungsstelle der Rechtsanwaltschaft (§ 191f BRAO) bei der Bundesrechtsanwaltskammer (<http://www.brak.de/>; schlichtungsstelle@brak.de).

German Legal Notices

Information according to section 5 TMG as well as certain information according to sections 2, 3 DL-InfoV

Lieff Cabraser Heimann & Bernstein, LLP (hereinafter also “**Lieff Cabraser**”) is a limited liability partnership organized in the United States under the laws of the State of California (registered under number certificate number 50381), which laws limit the personal liability of partners. The Munich office is registered in the German partnership register under number PR2098.

VAT identification number: DE332487103

Contact in Germany:

Lieff Cabraser Heimann & Bernstein, LLP
Frauenplatz 2
80331 München
T +49-89-2555-2360
F +49-89-2555-2359
Dr. Katharina Kolb
kkolb@lchb.com

Admissions:

Unless specified otherwise, all German lawyers who work at the Munich office of Lieff Cabraser are licensed to practice in the Federal Republic of Germany and belong to the Munich bar association.

Professional Regulations for Lawyers:

German Federal Lawyers Act (BRAO – Bundesrechtsanwaltsordnung)
German Federal Code of Conduct for Lawyers (BORA – Berufsordnung für Rechtsanwälte)
German Lawyers’ Fees Act (RVG – Gesetz über die Vergütung der Rechtsanwältinnen und Rechtsanwälte)
German Specialist Lawyers Regulations (FAO – Fachanwaltsordnung)
Professional regulations for European Lawyers (CCBE – Berufsregeln der Rechtsanwälte der Europäischen Gemeinschaft)
Code of Conduct for European Lawyers and the German Act on the Activities of European Lawyers in Germany (EuRAG – Gesetz über die Tätigkeit europäischer Rechtsanwälte in Deutschland)
The wording of the respective rules and regulations is available on the homepage of the Federal Bar Chamber at <http://www.brak.de>.

Professional Indemnity Insurance:

Lieff Cabraser maintains a global professional indemnity insurance for its lawyers with Marsh USA, Inc., 1166 Avenue of the Americas, New York, NY 10036, USA.

To comply with the regulatory requirements of the profession in Germany, there is additional professional indemnity insurance coverage by HDI Versicherung AG, HDI-Platz 1, 30659 Hannover, Germany, and Allianz Versicherungs-AG, 10900 Berlin, Germany, for the activities in Germany.

Mediation out of Court:

For the resolution of disputes between lawyers and their clients mediation out of court can be requested with the competent bar associations (sections 73 para. 2 no. 3, 73 para. 5 German Federal Lawyers Act - BRAO) or the mediation office of the Federal Bar Association (section 191f BRAO – <http://www.brak.de>; schlichtungsstelle@brak.de).